## 种外流行

H23年7月 No.26

グリーンカーテン

例年になく早く開けた梅雨!連日の猛暑が岩手にいることを忘れさせてくれます。しか し、この暑さにも負けずに野球やテニスとプレーを楽しんでおり、感心するばかりです。

さて、表題の'グリーン カーテン、ですが、乗り物 広場とファミリーランドの 一部の大型テントに設置し てみました。5月18日に 植えつけたゴーヤもようや





く 1.5m くらいまで伸びました。よく見ると 10 cm程度のゴーヤがしっかりとなっています。 味は保障できませんが、来園者には自由に収穫していただく予定です。また、管理事務所 にもグリーンカーテンを設置しました。こちらは'ゴーヤ'の他に'アピオス'と'アサ ガオ青雲'を植えました。まだ緑のカーテンにはなっていませんが、少しでも涼しさを感 じてもらえればと思います。アピオスは別名アメリカホドイモともいい、地下にできる塊 茎が食用となり、今回植えたものは県内の産直で購入したイモから育てました。夏から秋 に咲く花は淡紅色で不思議な色合いをしていますので、是非ご覧ください。なお、この花 のてんぷらは美味だそうです。

外ではヒグラシが盛んに鳴いています。7月初めには夕方になってから鳴き始めていた のですが、半ばからはちょっと気温が下がると日中でもカナ・カナ・カナ…と鳴くように なりました。アブラゼミやミンミンゼミと違って涼しげに感じます。

さらに、御所湖周辺では、ヤマユリやエゾミソハギが咲き始めました。 6月は白い花が 多かったのですが、赤やオレンジ系統の花が目につくようになりました。季節は確実に変 化してきております。また、8月6日には、ビオトープとしても全国に知られている下久 保湿地で観察会を行います。詳しくは、自然観察会の案内をご覧ください。

## 【夏の花】



ヤマユリ:明るい林縁 エゾミソハギ:湖岸





キツリフネ:湿った林縁